


文
化
財
保
存
全
国

協
議
会
市
川
大
会

６
月
23
日
、
和
洋
女
子
大
学

内
で
、
「
市
街
地
の
中
で
の

遺
跡
の
保
存
と
継
承
～
遺
跡

の
上
で
暮
ら
す
た
め
に
～
」

と
題
し
た
集
会
が
開
か
れ
ま

し
た
。
全
国
か
ら
、
１
０
０

人
以
上
の
研
究
者
や
市
民
が

参
加
し
ま
し
た
。

市
川
市
で
は
、
１
９
９
０

年
代
後
半
か
ら
、
国
府
台
地

区
の
戦
後
す
ぐ
に
建
て
ら
れ

た
建
物
の
建
て
替
え
や
、
外

環
道
路
の
建
設
に
伴
い
、
大

規
模
な
発
掘
調
査
が
続
い
て

い
ま
す
。
し
か
し
遺
跡
の
ほ

と
ん
ど
が
保
存
さ
れ
ず
、
工

事
が
終
わ
る
と
失
わ
れ
ま
す
。

そ
こ
で
、
今
回
の
テ
ー
マ
で

あ
る
、
遺
跡
の
上
で
暮
ら
す

た
め
に
と
、
５
本
の
研
究
が

報
告
さ
れ
ま
し
た
。
「
市
川

の
貝
塚
と
曾
谷
貝
塚
活
用
へ

の
期
待
」
「
下
総
国
府
の
空

間
構
成
と
国
府
の
ま
つ
り
ご

と
」
な
ど
、
興
味
深
い
報
告

が
相
次
ぎ
ま
し
た
。
最
後
に
、

「
下
総
国
府
跡
遺
跡
に
関
し

長
期
的
な
視
野
に
立
っ
た
保

存
整
備
方
針
の
確
立
を
求
め

る
決
議
」
を
あ
げ
ま
し
た
。

今
後
も
、
国
、
県
、
市
が
協

議
し
、
保
存
整
備
計
画
を
策

定
す
る
こ
と
を
求
め
て
い
き

ま
す
。

《主な活動報告 ６月》
☆６月１日 革新懇市川が総会開く
第４４回革新懇市川の総会が開かれました。国政、

県政、市政を分析して、今後の取り組みなどを話し合

いました。県政報告を浅野県議が、市政報告を清水が

行い、会計報告や次期役員を選びました。

☆６月１５日 生活と健康を守る会が総会
第４回生活と健康を守る

会総会が開かれました。千

葉県社会保障推進協議会の

竹内新事務局長が、県内の

社会保障の実態を報告しま

した。補聴器購入補助や帯

状疱疹ワクチン接種助成が県内に広がっていること、

市川市はどちらも実施していること。しかし、国保税

や介護保険料の値上げなどが全県で広がっていること

も報告され、社会保障をしっかりと守っていく運動体

が必要であること、生健会や社保協などの運動を大き

く広げて行きましょうと、エールを送られました。

☆６月25日 西部地域後援会のハンドマイク宣

伝ー３つのスーパー前でー
月に一度、西部地域後援会は国分、中国分、北国分

の３か所のスーパー前で、ハンドマイク宣伝を行い、

日本共産党の政策や支持を訴えています。私は、議会

報告などを行います。通行する方が声をかけてくれた

り、車の窓をあけて、応援してくれたりしています。

☆６月２９日 国分地域でつどいを開催
共産党Ｑ＆Ａとして、皆さんから様々なイメージを

出し、悪いイメージを払拭するには、または支持を広

げるためにはどうするか、などの話にもなりました。

今
年
度
の
市
民
ア
ン
ケ
ー

ト
に
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。
８
５
０
通
を

超
え
る
回
答
を
寄
せ
て
い
た

だ
き
ま
し
た
。
来
年
度
の
予

算
要
望
に
も
活
か
し
ま
す
。

Ｑ
１

昨
年
と
比
較
し
て
あ

な
た
の
暮
ら
し
は

□
厳
し
く
な
っ
た

６
６
％

□
良
く
な
っ
た

２
％

□
変
わ
ら
な
い

２
５
％

・
食
料
品
、
光
熱
費
な
ど
の

値
段
が
あ
が
っ
た

・
ほ
と
ん
ど
の
方
が
物
価
高

騰
を
上
げ
て
い
る

Ｑ
２

市
長
に
実
施
し
て
ほ

し
い
政
策
（
上

位
６
番
）

①
医
療
政
策

②
高
齢
者
福
祉

③
災
害
対
策

④
生
活
道
路
の

整
備
と
歩
行
者

の
安
全
対
策

⑤
保
育
・
子
育

て
支
援

⑥
介
護
保
険
制

度・
子
ど
も
の
医

療
費
完
全
無
料

化
、
交
通
公
園

の
改
修

・
狭
い
道
路
が
多
い

・
避
難
所
の
学
校
が
川
の
近

く
で
安
心
で
き
な
い

・
税
金
が
高
く
、
生
活
を
圧

迫
し
て
い
る

Ｑ
３

防
災
に
つ
い
て
、
力

を
入
れ
て
ほ
し
い
項
目

①
ト
イ
レ
対
策

②
避
難
所
の
備
品
の
拡
充

③
市
防
災
部
局
の
女
性
職
員

の
増
員

・
防
災
無
線
が
よ
く
聞
こ
え

な
い

・
公
衆
電
話
が
あ
っ
た
ほ
う

が
よ
い
と
思
う

・
ト
イ
レ
と
水
の
確
保
を
最

優
先
に
し
て
ほ
し
い

・
地
震
後
の
医
療
機
関
が
ど

う
な
の
か
、
心
配
し
て
い
る

・
ペ
ッ
ト
と
安
全
に
避
難
し

た
い

Ｑ
５

健
康
保
険
証
が
マ
イ

ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
に
紐
づ
け

さ
れ
る
こ
と
に
つ
い
て

□
賛
成

２
１
％

□
反
対

６
０
％

・
マ
イ
ナ
保
険
証
を
使
え
る

医
療
機
関
が
少
な
い

・
紙
の
保
険
証
を
残
し
て
ほ

し
い

市民アンケート
ありがとうございました

市
田
副
委
員
長
を
迎
え
て

Ｑ
＆
Ａ語

り
合
う
集
い

７月20日 10時

市川市文化会館

地下ローズルーム
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